



RAFA M. MARIN

Valentín Fuster recibió el premio de manos de Elena Espinosa, ministra de Agricultura.

**PREMIOS** POR SU DEFENSA DE LOS HÁBITOS SALUDABLES

## La Fundación Dieta Mediterránea otorga el Grande Covián a Valentín Fuster

■ **Daniel Arbós** Barcelona  
El cardiólogo Valentín Fuster, director del Instituto Cardiovascular del Mount Sinai Medical Center, de Nueva York, y presidente del Comité Científico Asesor y Evaluador Externo del Centro Nacional de Investigaciones Cardiovasculares, de Madrid, ha sido distinguido con el premio

Grande Covián, que otorga la Fundación Dieta Mediterránea. El acto de entrega del galardón, que se ha celebrado en el Ayuntamiento de Barcelona, ha estado presidido por Elena Espinosa, ministra de Agricultura, Ganadería y Pesca.

Según sus responsables, "se ha otorgado el premio a Fuster por su dilatada tra-

yectoria en el campo de la investigación de las enfermedades cardiovasculares y por la difusión de los beneficios de la dieta mediterránea en su prevención".

De hecho, en los últimos tiempos Fuster se ha significado por su lucha contra los malos hábitos y su fomento de los estilos de vida saludables.